

RENCANA STRATEGIS 2021 - 2026



**DINAS PERUMAHAN DAN PERMUKIMAN
PEMERINTAH DAERAH KOTA DEPOK**

KATA PENGANTAR

Atas berkah dan hidayah Allah SWT serta didorong oleh semangat untuk lebih meningkatkan kualitas kinerja penyelenggaraan bidang perumahan dan permukiman, maka Dinas Perumahan dan Permukiman Kota Depok telah menyusun Rencana Strategis (Renstra) Dinas Perumahan dan Permukiman Kota Depok Tahun 2021 – 2026.

Rancangan Awal Renstra ini disusun untuk menentukan arah, tujuan dan masa depan yang hendak dicapai sesuai tugas pokok dan fungsi dari Dinas Perumahan dan Permukiman Kota Depok menuju *good governance*. Secara konsisten diharapkan pelaksanaan pemerintahan dapat lebih berhasil guna, berdaya guna, bersih dan bertanggungjawab, sejalan dengan tujuan yang hendak dicapai serta sebagai bentuk upaya transparansi terhadap pelayanan publik.

Adapun pedoman yang dipakai dalam menyusun Rencana Strategis (Renstra) Dinas Perumahan dan Permukiman Kota Depok adalah RPJMD Kota Depok Tahun 2021 – 2026, Dokumen KLHS Kota Depok Tahun 2021-2026, Rencana Strategis (Renstra) Dinas Perumahan dan Permukiman Provinsi Jawa Barat Tahun 2018-2023, serta Rencana Strategis (Renstra) Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Tahun 2020-2024. Rancangan Awal Renstra ini berisi perumusan strategi dan kebijakan untuk mencapai tujuan dan sasaran strategis dalam bentuk program dan kegiatan beserta kerangka pendanaannya selama Tahun 2021 - 2026.

Kami menyadari bahwa Dokumen Rancangan Awal Rencana Strategis ini belum lengkap dan sempurna. Oleh karenanya segala kritik, saran dan masukan dari berbagai pihak sangat kami harapkan guna penyempurnaan pada penyusunan Renstra di tahun mendatang.

Akhir kata, semoga Rancangan Awal Renstra ini dapat dijadikan sebagai acuan bagi pelaksanaan Program, Kegiatan, dan Sub Kegiatan pada Dinas Perumahan dan Permukiman Kota Depok sehingga tujuan dan sasaran yang diharapkan dalam pencapaian Visi Misi Kota Depok dapat terwujud.

Depok, 24 September 2021

KEPALA DINAS PERUMAHAN DAN PERMUKIMAN
KOTA DEPOK



Drs. H. Dadi Mirza Imaduddin, M.Si
Pembina Utama Muda/IVc
NIP. 19691008 199010 1 001